

★★相馬会長テーマ「楽しく、親しく、心を一つに」★★

10月定例理事会

日時:平成 29 年 10 月 3 日(火) 例会後
議案:

- (1)忘年家族会(12/12 開催)について
浅野親睦委員長より予算・概要について説明があり、大筋においてこれを承認。
- (2)第6回クラブ協議会(地区研修・協議会報告)を4月16日(月)開催の地区研修・協議会終了後の4月24日(火)に開催することを承認。
- (3)クラブ代表者会議(11/7 (火))の出席者は例年に倣い、会長とすることを承認。
- (4)港区社会福祉協議会主催の港区地域福祉セミナー(10/25)協賛・参画について林会員より質問・説明があり掛かる費用について昨年度同様ニコニコより拠出承認。参加者はマーク・アップ扱い。
- (5)納涼1泊移動函館旅行収支報告
+24,062 円は親睦口座繰入
- (6)熊本復興支援旅行義援金拠出について車椅子駐輪倉庫修復義援金 50 万円をニコニコより拠出。別途有志による熊本城復興城主制度の寄付を計 50 万円募る。
- (7)ホームページ改訂に関する件について鈴木副幹事より説明があった。

[その他報告事項]

指名委員会報告。

10月のロータリー

経済と地域社会の発展月間

米山月間

★義援金箱報告★

10月3日 0円 累計 153,449円



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: 〒108-0014 東京都港区芝4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

米山奨学会への特別寄付にご協力下さい。
◇個人・法人またはロータリークラブか普通寄付金以外に任意で寄付です。
ロータリアン・RC 以外の個人・法人・団体からも受け付けます。金額に制限はなく、いくらでも寄付が出来ます。
◎米山功労者 個人で累計 10 万円以上寄付者
◎米山功労者マルチブル
個人で累計 20 万円～90 万円寄付者
◎米山功労者メジャードナー
個人で 100 万円以上寄付者
★免税措置が受けられます。

ニコニコ BOX

(2 ページの続き)

相馬→本日の山田名誉教授の卓話、楽しみにしております。

高取→港区社会福祉協議会の柴山会長・齊藤事務局次長ようこそ。

弦本→本日、僕の 59 冊目の本が出版されました。感謝の意を込めて。

林 → 家内の誕生日に美しいバラを戴き有難うございました。とても喜んでおりました。

三木→先週までバルト海沿岸の国、サンクトペテルブルク・ヘルシンキ・タリン・スコットランドを旅してきました。

吉田茂→会長の時のように私事を申します。妻の誕生日に赤いバラを戴きました。その翌日、16 年間連れ添った愛犬の翔が天国に旅立ちました。赤いバラが翔を送ってくれました。有難うございました。

吉田眞→今日の卓話を楽しみにしております。

累計 276,282 円



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 29 年 10 月 17 日 (第 1407 回)

2017-2018 年度

VOL. 31 No. 12 通算 1324 号



[聖坂] この坂は三田 3 丁目から三田臺町済海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー：変化をもたらす”

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI 会長 イアン・ライズリー

東京みなとロータリークラブ

会長 相馬 耕三 幹事 相原 雅樹

副会長 山口 靖之

例会日 每週火曜日 12 時 30 分

例会場 東京プリンスホテル

創立 昭和 62 年 6 月 23 日

Meeting Every TUESDAY 12:30

Tokyo PRINCE Hotel

Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 我等の生業
小さい秋みつけた
卓 話 「サイバーセキュリティの最前線」
　　ヴィエムウェア(株)
　　シニアセキュリティーアーキテクト
　　檜原盛史様
　　(紹介者 三木君)
◎本日は百万ドルの食事です。(米山)

♪小さい秋みつけた♪
誰かさんが 誰かさんが 誰かさんが
見つけた
小さい秋 小さい秋 ちいさい秋見つけた
目隠し鬼さん 手の鳴る方へ
澄ましたお耳に かすかにしみた
よんでもの笛 もずの声
ちいさい秋 ちいさい秋 小さい秋見つけた

◎10月ご夫人誕生日おめでとう。(2名)
1日 林 京子様 30日 上田 順子様

第1406回例会(平成29年10月3日レポート)

点鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング : 奉仕の理想・みなと
ソングリーダー : 福田守弘君
ビジターとゲスト 3名
出席報告 出席数34名 出席率77.27%
会員数45名 計算出席数44名
出席規定免除者1名(出席0名)
前々回修正出席率 72.73%

会長報告

※地区補助金プロジェクト贈呈式を行います。
※10月会員誕生日おめでとう。(1名)
※過日皆様にご協力頂き、九州北部豪雨災害
義捐金送金に対して第2700地区ガバナーよりお礼状を頂きました。全国のロータリアンの義援金総額81,792,679円で当クラブは皆様の篤志60,000円を送金しております。
※10月は経済と地域社会の発展月間及び日本独自の米山月間です。米山への特別寄付にご協力をお願い致します。

幹事報告

※次週10月10日(火)は「休会」ですのでご注意ください。
※渡辺誠二会員よりロータリーの友10月号見どころ紹介。
※鈴木会員より「地区広報IT基礎セミナー(10/2開催)」報告。
※米山月間に伴い、豆辞典を配布しました。
ご活用下さい。
※ロータリーレートが10/1より1ドル112円(現行109円)に変更となりました。

卓話

慶應義塾大学名誉教授
山田辰雄様
「中国の発展と
日中関係」



ニコニコBOX

鈴木SAA 柴山義光様(社協会長)→社会福祉協議会へ車椅子寄贈を頂き感謝申し上げます。
浅野→3年ぶりの鈴木さんのニコニコに敬意を表して。
洗 →鈴木さんの一声で。
岡田→相模港で大物が釣れました。
(4ページに続く)

地区補助金プロジェクト贈呈式

寄贈セレモニー 目録贈呈
社会福祉法人 港区社会福祉協議会宛「アルミ製ワイド車椅子(自走型)1台・アルミ製スタンダード車椅子(自走式)2台・アルミ製スタンダード車椅子・(足上げ機能付き)1台・ふわりす(自走型)1台・スキットI(介助型)1台の寄贈
<港区社会福祉協議会柴山会長・齊藤事務局次長と相馬会長・林委員長>



【年寄りの自虐ネタ「18歳 VS 81歳】

林 隆春

後期高齢者入りしたせいか、私の同期会やクラス会での話題の中心はやはり「歳や老い」です。先日の会で仲間の一人が先輩から聞いたという「18歳と81歳」と題した「自虐ネタ」、笑っていられるのもあと僅か・明日は我が身な私どもですが、ご披露してみます。

- ・人生につまずくのが18歳
小石に躓くのが81歳
- ・心がもろいのが18歳
骨が脆いのが81歳
- ・道路を暴走するのが18歳
道路を逆走するのが81歳
- ・知らない事が多いのが18歳
忘れた事が多いのが81歳
- ・飴をかみ砕けるのが18歳
飴をかんだら入れ歯が砕けるのが81歳
- ・ヘアスタイルを気にするのが18歳
気にしようにも気にするヘアが無いのが81歳
- ・自分探しをしているのが18歳
帰れなくなり自分の家探しをしているのが81歳
- ・偏差値が気になるのが18歳
血糖値が気になるのが81歳
- ・東京オリンピックに出たいと思うのが18歳
東京オリンピックまで生きたいと思うのが81歳
- ・TVドラマの続きが気になるのが18歳
TVドラマの続きが見られるか気になるのが81歳
- ・朝目覚めて「もう朝か」と思うのが18歳
朝目覚めて「まだ生きてたか」と思うのが81歳
- ・想い出を作るのが18歳
想い出を思い出せないのが81歳
- ・人生の出会いに気づかないのが18歳
オレオレの電話に気づかないのが81歳
- ・他人の言う事を聞かないのが18歳
他人の言う事が聞こえないのが81歳
- ・人生の甘い辛いが分らないのが18歳
食べ物の甘い辛いが分らないのが81歳
- ・自分で苦労して大学に入るのが18歳
周りが苦労して施設に入れるのが81歳
- 如何ですか?まだまだ沢山ありますね。でも、18歳の頃って素晴らしいんだな~!

★次週10月24日(火)は「ガバナー公式訪問(東京芝RC・東京みなとRC2クラブ合同例会)です。

◆10月24日(火)

点鐘 12時30分

会場 2階「マグノリアホール」

◎今年度は芝RCがホストです。

◎点鐘5分前にはご着席下さいようお願い致します。

◎今年度も2クラブの親交を深めるためにクラブ別とせずに混合の意味合いから各テーブルに半々程度着席いただくべく、テーブルのみ指定のくじ引きとさせていただきます。

受付にてくじをお引きください。
(席の指定はありません)

同席になられた芝RCの会員さんと名刺交換などしていただければ幸甚です。

◎合同例会ご欠席の方はマーク・アップをお願いします。

《地域の絆を強める》

「地域社会に貢献したい」そして「同じ関心をもつ人々と知り合いたい」というのが、ロータリー入会理由のトップ2。また、クラブに留まり続ける理由も、これと同時であることが調査でわかっています。

あなたは、なぜロータリーに入会したのですか。

クラブで、またロータリアンとして、何をしたいとお考えですか。

《意義ある言葉》

「ロータリー財団は、ロータリアンの寛大さを最も明確に体現するものです。この寛大さは、単に恩恵をもたらすだけでなく、人類の課題を解決するための支援と協力を集める力にもつながっています」

—パウロ V. コスタ
1995-96年度ロータリー財団管理委員長
(1996年ロータリー国際大会での講演より)